
　質問　米国発の金融経済危機の影

響が国内の中小企業にも押し寄せ、

福生市も例外ではなく緊急の対策が

求められているが、セーフティネッ

ト融資の拡充、融資限度額拡充、利

子補給の拡大などの支援策の考えに

ついて伺いたい。

　市長　国のセーフティネット保証

制度並びに市融資制度が大いに活用

されている状況から、市としては一

時的な制度は創設しないが、今後も

利用者のために、両制度の事務処理

の迅速化に努める。現在、限度額の

拡大、限度額までの追加融資、融資

条件の緩和などの検討を進めている。

　質問　丘の広場のレンガのひび割

れが目につくが、原因究明と対策は。

また、現在は立ち入り禁止となって

いるが、芝の管理と芝刈り、枯れた

植木の管理についても伺いたい。

　市長　レンガのひび割れの原因は

不明であるが、下地コンクリートの

伸縮なども要因の一つと考えており、

業者の責任で補修工事を終了している。

また、芝生はボランティアの職員に

より草むしりと芝刈りを行っており、

現在は養生中だが、来年度からは芝

生部分も開放していく予定である。

枯れた３本の植木の山法師は今月中

に植え替える予定である。

　質問　片倉跡地の地区計画、宇宙

科学館構想は現在もまだ福生市の計

画の中に残っており、どこかで考え

をまとめなければいけない時期にき

ていると思うが、概要と今後の対応

を伺いたい。

　市長　平成２年に福祉センター用

地として取得した当該地に都より宇

宙科学館構想が発表された。都に売

却したが、財政難を理由に現在に至

っている。当該用地は都の所有で、

まずは都の宇宙科学館構想を確認す

る必要があり、その上で当時の関係者、

地域住民、議会とも御相談して今後

の方向性を見出していきたい。

　質問　本年３月議会で食育はどう

推進していくのかお聞きしたが、そ

の後、今年度はどのように具体的に

進めたのか、今後の予定も伺いたい。

　教育長　各小・中学校で全体指導

及び年間指導計画を作成し、組織的・

計画的に推進する「食育リーダー」

を置いた。小学校では「楽しい食事

の工夫をしよう」、中学校では「食

生活と健康」等の学習や、体験活動

で稲を育てたり野菜栽培等をしている。

「食育」を重要な教育活動として位

置づけ、食の安全とともに地域や児

童・生徒の実態にあった活動を各学

校で工夫し、進めていきたい。

　質問　市指定一般廃棄物収集袋は、

発熱量が低く炉を傷めない目的で炭

酸カルシウム30％を混入しているが、

袋の強度は落ちている。現在は800

度Ｃの高温で焼却した方がダイオキ

シンが出ないので炭カル袋の使用自

治体は少なくなっているが、当市の

収集袋の原材料を今後どうするかお

聞きしたい。

市長 本年８月に行われた廃棄物減

量等推進審議会などで伺うと、現在

の炭カル入リ指定袋は裂けやすいと

いう意見なので、平成21年度からは

高密度ポリエチレンのみを原材料と

した指定袋に変更する予定である。

　質問　市内の商工業振興、特に商

店街の繁栄は生活に直結する重要課

題であるが、銀座通り商店街等の振

興策はどのように取り組まれているか。

また、市がコーディネーターとして

さまざまな人材の英知を結集して協

議することについてどう思うか。

　市長　都の新元気を出せ商店街事

業補助金を利用し、商店街まつり等

に補助を行ってきたが、今後も補助

メニューを活用し、にぎわいの再生

に向け頑張っていきたい。また、専

門家を派遣してくれる商店街パワー

アップ作戦を展開しているので、こ

の制度の活用も進めていきたい。


